



Regierungsratsbeschluss vom 05. September 2023

Interpellation Nr. 79 Nicole Kuster betreffend Einsetzung einer «Task Force Wohnen» mit dem Ziel, zusätzlichen Wohnraum rasch schaffen zu können;
schriftliche Beantwortung

P235311

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die gesamtschweizerische Leerwohnungsziffer ist mit 1,31 Prozent des Gesamtwohnungsbestandes äusserst tief. Im Kanton Basel-Stadt ist die Leerwohnungsziffer mit 1,1 Prozent ebenfalls angespannt. Wie in allen Kernstädten mit starker Zuwanderung steigen auch hier die Mieten stark. Im Vergleich zu anderen Städten sind diese gar überdurchschnittlich stark gestiegen. Auf Bundesebene befindet sich zurzeit ein Aktionsplan für Massnahmen zugunsten des Wohnungsangebots in der Vernehmlassung. Auch auf kantonaler Ebene sind verschiedene Massnahmen möglich. Die Einsetzung einer «Task Force Wohnen» erachtet der Regierungsrat aufgrund der bereits auf Bundesebene erfolgenden Anstrengungen nicht als zielführend.

